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会長：吉羽 潤司／幹事：中森 恭平／SAA：稲垣 良二
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ホームページ：https://rc-osaka-tsurumi.jp/

大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 Refine　より良いクラブへ 」

青少年奉仕月間

先日の例会卓話にて小林アツ子会員のイニシエーショ
ンスピーチを聞き、今までの経緯やお考えに大変感動い
たしました。後半に近年の少子化問題について秀島会員
も交えてお話されていましたが、今回の会長インフォメー
ションは私もこのテーマでお話させて頂きます。

基本的に生物学的に考えると 生物は子孫を残し増や
す為にその生を生きているのでありましょう。これは全て
の動植物、ウイルスでさえそのように見えます。その視点
からすると子供を産まず、結婚もせず、自分が楽しければ
よいだけのように見える人は、生物学的意義を果たしてい
ないように見えるのは事実です。何故彼らは結婚や出産
に向かわないのか？ 私が気になることは、若者を依存さ
せるビジネスの存在です。各企業は資本主義下において
それぞれ利益を最大化させるべくそのビジネスを日々進
化させていますが、それが行き過ぎた結果、SNS依存、”
推し活”依存、ホストクラブ依存、ギャンブル依存など、若
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者が”恋活””婚活”に至る前に、抜け出せない依存の大
きな穴が今の世には空いているように思えます。杞憂
であれば良いのですが注意が必要ではないでしょう
か？

一方で少子化を別の視点で見てみると、先の”生物学
的意義”を人類全体では既に達成しているようにも見え
ます。つまり人類は自らの存続持続性に疑義が生じて
いるほど既に増えすぎており、これ以上人口が増えな
い方がむしろ良いという状況ではないでしょうか？　で
あれば、そうした状況を今の若者は論理的ではなく本
能的に感じ取って人口調整をしているのかもしれませ
ん。
しかし少子化によって困る事があるのも確かです。老
後の面倒を見てくれるのか？　この課題には医療技術、
情報の発展でいつまでも健康でいるように頑張るしか
ありません。それより大切な課題は”国の生き残り”です。
少子化は止められないとしても”周辺国よりは比較的マ
シな少子化状況”でありたい、やはり少しでも少子化を
改善したいということになります。その為には個人的に
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委員　秀島　博規

皆さま、こんにちは。
幹事報告です。

先週5月13日に執り行った理事会での審議決定事項
をお知らせします。
まず今年度理事会からです。

続いて次年度理事会での審議決定事項です。

以上になります。
ニコニコ箱へのご協力何卒宜しくお願いします！！！

は未成年にも選挙権を与える
（親の代理投票）子供手当を増
やすといった施策が有効だと
思いますが、皆様はいかがお
考えになりますでしょうか？    

「ロータリーの友」2025 年 5月号の記事をご紹介しま
す。

5月は「青少年奉仕月間」ですので、横組ページで青少
年に関連した記事が多いのが特徴です。

まず P4-5 のステファニー RI 会長が本来メッセージ
するところに「ロータリーの若き行動人」と題し、ブラジル
の交換学生がオーストラリアでの体験を紹介していま
す。 

P7-11では「青少年奉仕月間」特集として、地域を挙げ
て中学生からのプロミングコンテスト開催　『ミライへの
扉を開く』のタイトルで東京八王子 RC の挑戦が紹介さ
れています。

また、P24-25 ページには『海も、国境も、言語も超えた
宝の海プロジェクト』と題して小学生を対象にした海洋教
育をサポートし、台湾や九州他地域への連携を深める大
牟田 RC の記事が興味深いです。

1.40周年事業について津野委員長より報告がありました。
　→予算案について津野委員長より報告がった
　→華朋RCの姉妹提携に関わったメンバーに案内する 
　→当日の各担当を決めた 
　→タイムスケジュールの確認をした 

2.会計報告が鳥居会員より報告があった 
　→40周年記念引当金については三菱UFJ銀行に移動する

1.例会ビジターフィーについて、以下で承認された 通常例会
　昼：￥4,700
　夜：￥5,700
　ライトミール：￥3,500
　夜例会：都度

2.結婚記念日のお祝いについて、予算を鑑み、お祝い品贈呈
をやめることとした 

3.次年度予算案について以下を継続課題とした上で、承認さ
れた

　今後の課題：ニコニコ箱への協力、会費値上げの検討、パ
ソコンの更新

6月7日（土）ヒルトン大阪にて40周年記念式典・祝
宴がございます。

16時受付開始ですので、特に集合時間が決めれら
ていない会員各位におかれましては、16時前に集合
していただければと思います。

また次の10年に向けた重要なターニングポイント
と考えています。

是非、ご家族お誘いの
上お越しいただけますよ
うお願い申し上げます。

40周年準備実行委員会報告 委員長　津野　友邦

ミャンマー地震災害支援

¥14.000- 集まりました。

次回、例会に再度お願いしますが、ご協力よろしくお
願い致します。

災害支援PJ委員会報告 委員長　大草　修

「ロータリーの友」5月号 記事紹介
広報・IT・会報・雑誌委員会報告

幹事報告 幹事：中森　恭平



累計　￥190,000.-￥3,000-　　　　　

鳥 居 会員 特にありませんが、ニコニコです。

鳥 居 会員 岡田ガバナー補佐、ようこそおいでください
ました。

秀島 会 員 遅くなりましたが、結婚記念のお祝いあり
がとうございました。

稲 垣 会員 ポールハリスフェローを戴き驚いています
ありがとうございました

中 村 会 員 岡田ガバナー補佐の御来訪を歓迎致します。
よろしく御指導下さい。

吉 羽 会 員 岡田ガバナー補佐、佐藤ガバナー補佐エレ
クト　ようこそお越し下さいました。
本日はよろしくお願いいたします。

小 林会 員 ガバナー補佐　岡田様
ガバナー補佐エレクト　佐藤様
お越し下さいまして、ありがとうございます

中 森 会員 こんなに天気の良い日に例会は楽しいで
すね
岡田ガバナー補佐、本日宜しくお願いします。

津 野 会員 本日アッセンブリー宜しくお願いします
岡田ガバナー補佐、佐藤ガバナー補佐エレ
クト様　宜しくお願いいたします

山 崎 会員 岡田ガバナー補佐　ようこそお越しいただ
きました
よろしくご指導をお願い申し上げます
※皆様　ニコニコ　どんどんいたしましょう！！

岡田ガバナー補佐、佐藤ガバナー補佐エレ
クトの御来訪を歓迎致します。
今日はよろしく御指導下さいますようお願
い致します

田中(信)会員

累計　￥476,000.-￥45,000.-

担当：鳥居会員
担当：小栗会員

P26にはカンボジアの小学校へ三木みどりRC、P27
にはベトナムの小学校へ越谷RCの支援活動報告があり
ます。

前後しますが、P20-21では 新シリーズよねやまだよ
りの7回目としてインドネシア出身の米山奨学生カレンさ
んの紹介記事、P31にはローテックスと米山学友の投
稿、P33には「ロータリー青少年交換：認定までの道
のり」、P35には「米山梅吉生誕地近くに銘板を設置」（東
京芝RC）等々読みどころ満載です。

卓 話

5月20日【1865回】

会員数　 　 　 　 2 7 名
（内出席規定免除  8名）

出席会員   16名中 12名

出席免除会員  8名中  3名

休止会員 　　　　　3名

出 席 率 12/21 78.95%

ビジター　　　　 1名

ゲスト　　　　　 2名

出席総数　　　　 18名

前々回  18/21 Ｍ/Ｕ 6名

修正出席率 4月22日 85.71%

岡田ガバナー補佐訪問岡田ガバナー補佐訪問
第3回・次年度第1クラブアッセンブリー第3回・次年度第1クラブアッセンブリー




